



国際ロータリー第2730地区

2008.7~2009.6

佐土原ロータリークラブ週報

2008~2009年度RIテーマ



会長：太田 忍 幹事：吉田康一郎
 副会長：岩切 徳夫 会報委員長：中武 幹雄
 会計：宮内 文功
 事務局：吉野由里子
 宮崎市佐土原町下田島 11703-18
 TEL：0985-62-7833 FAX：0985-62-7877
 例会日：毎週水曜日
 例会場：ハイビスカス ゴルフクラブ
 TEL：0985-73-0109

8月6日(水)・・・クラブフォーラム「会員増強」
 8月13日(水)・・・特別休会
 8月20日(水)・・・会員卓話「中武幹雄君」

本日のプログラム

- | | |
|-------------------|-----------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 委員会報告 |
| 2. ローターソング「奉仕の理想」 | 8. 出席報告 |
| 3. 四つのテスト | 9. ガバナーアドレス
記念写真撮影 |
| 4. 食事「チャリティランチ」 | 10. クラブフォーラム |
| 5. 会長の時間 | 11. 点 鐘 |
| 6. 幹事報告 | |

佐土原ロータリー月間テーマ

【 】

第1034回 平成20年7月30日(水)

第1033回の記録 平成20年7月23日

会長の時間

太田 忍 君

本日は、1033回目の例会です。

先週がクラブ協議会、来週がガバナー公式訪問となっています。

又、28日は新入会員セミナーと今一番予定が重なっています。皆さん御協力をお願いします。一昨日は、高校野球県大会で県立宮崎商業高校が日南学園を破り39年ぶりの甲子園出場が決まりました。やっぱり宮崎近郊から出ると嬉しいものです。4年前に佐土原高校が出場した時は号外が出て町全体が盛り上がり感動した思い出があります。宮崎商業高校の活躍を期待したいと思います。

明日は土用の丑の日です。幕末の万能学者として有名な平賀源内が夏場にウナギが売れないので何とかしたいと近所のウナギ屋に相談され、『本日、土用丑の日』と書いた張り紙を出した所、大繁盛した事がきっかけと言われております。

我佐土原町にうなぎ養殖が始まり有名になったきっかけは、町内で電気店をされていた川瀬さんが東京から帰り東海道本線の浜松を途中下車してうなぎ養殖池をみて佐土原の田んぼでできると思い、米を作るより鰻をつかった方が儲かるじゃろうという事で始められたと聞いています。幸い鰻の稚魚(シラスうなぎ)が大淀川、一ツ瀬川等でいっぱい獲れる頃で多くの人が転業して、昭和45年頃は町内だけで50業者くらいになりました。それが今佐土原町、新富町で獲れた宮崎産となっているのです。

幹事報告

吉田 康一郎 君

- 来週30日(水)ガバナー公式訪問時はガバナーも推進させております「クールビズ」でお迎えしたいと思います。上着・ネクタイ無しで良いと思います。(確認済み)
- 小林ロータリークラブ～幹事：花田武浩 事務所変更のお知らせ。
7月1日付けにて：小林市大字細野338番地(株)上野会計事務所内に変更。
- 例会変更通知～都城RC- 幹事：大重穰士 8月29日(金) 18:00～霧の蔵ブルワリー
- ※ 創立記念例会並びに納涼例会の為
- 〃 ～都城北RC- 幹事：蔵満章一 8月5日(火) 18:30～
都城ロイヤルホテル *納涼例会の為
- ※ 時間変更 8/26→8/24 午前7:00 都城ロイヤルホテル *大淀川クリーン作戦の為
- ※ 幹事が変更になりました。旧幹事・・・天水富士雄 新幹事・・・蔵満章一
- 〃 ～都城西RC- 幹事：吉原信幸 8月6日(水) 18:30～ホテル中山荘
- ※ 納涼例会の為
- 地区職業奉仕委員長～研修会議のご案内ー 9月6日(土) 13:00～15:30
国分ショッピングセンター
- ※ 登録料 ¥1,000 〆切り 8月15日 宮崎北事務所へ
- 7月28日(月)に行われました「新会員フォーラム」報告等

委員会報告

○ 会員増強委員長 福井 輝文 君



我がクラブが、今1番力を入れ活動すべき事は会員増強及び退会防止だと思います。今までのクラブ運営・例会の内容等を真剣に見直し、全員で検討し改善し直す時期に来ていると思います。価値有る魅力的な佐土原ロータリークラブ・例会であれば増強も難しい事では無く・・・退会に関しても同じ事が言えると感じております。各委員会では話し合い、案を詰めてクラブに持ち寄る！という事を早速行って頂きたいと思います。

○ 垂水 敏雄 君

会員増強・退会防止に付きまして今後大切な事と致しましては、入会時のご本人の動機が確かに佐土原ロータリークラブ活動に納得し欲しているのか否か・・・そしてクラブ側としては、選考委員会がしっかりと審査する。という事が大切だと思います。

○ 日高 邦孝 君



「地区ロータリー財団セミナー」7月13日(日) 国分に財団委員長代理として・会長・幹事と共に参加して参りました。
※本日の会員卓話「中武幹雄君」→8/20(水)に変更させていただきました。

○ 奉仕プロジェクト委員会 藤堂 孝一 君
「ロータリーの奉仕活動」

多様化する社会的、国際的ニーズに対応するために、効率よく大規模プロジェクトを完遂しようとするならば、ロータリアン個々の自覚を促して、動き出すのを待つよりも、RIや地区やロータリークラブがイニシアチブを取って、集団的かつ金銭的に奉仕活動をするほうが手っとり早いかもしれません。しかし、それを敢えて否定してきたところに、ロータリーが他の奉仕クラブと一線を画する特徴があるのです。仮にロータリアン個人を一丁の鉄砲と仮定し、百丁の鉄砲が一門の大砲と同じ効果を表すと仮定してください。百名のクラブで、ロータリアンが個人レベルで奉仕活動しても百丁の鉄砲を散発しているにすぎなく、その効果は薄いと考えて、クラブでまとめて団体奉仕をしたとしても、それは所詮、一門の大砲の力を發揮するにすぎません。もし、会員一人一人が職場や地域社会に働きかけて、百丁の鉄砲即ち一門の大砲の力を引き出せば、百丁の鉄砲は百門の大砲に成長することになります。百丁の鉄砲を一門の大砲にするのではなく、百丁の鉄砲を百門の大砲にすることが、ロータリーの奉仕活動であるのです。

ロータリーの源流 RI 2680地区 田中毅PDG



例会風景



ハッピーBOX披露

※岩切正司君～ガバナー公式訪問の準備をお願いします。「米山へ」
※藤堂孝一君～ガバナー公式訪問全員参加でお迎えしましょう。「財団へ」
※垂水敏雄君～ガバナー公式訪問の準備等ご苦労様です。「米山へ」

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

出席状況 第1029回

平成20年6月25日(水)	
会員数	30名
(内免除2名)	
出席者数	23名
欠席者数	7名
出席率	82.0%
メイクアップ	0名
修正出席率	82.0%

MEMO

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにしてください・・・
